

San Ignacio

El Diario Vasco, [1947-07-24].

Las fiestas del barrio de Etxeberrieta prometen revestir este año mayor importancia que las celebradas en anteriores ocasiones. No podría resultar otra cosa de esa espontánea y desinteresada colaboración de todo el vecindario para la preparación de un variado y nutrido programa que tendrá su desarrollo en los cinco días a partir del 30. El popular e infatigable "Txokolo" se multiplica al calor de valiosas colaboraciones para engalanar artísticamente el barrio y preparar una carroza que competirá ventajosamente con aquella unánimemente aplaudida hace dos años.

Las pruebas de cross que estos días se ventilan para designar a los campeones de las categorías infantil y "Junior" han despertado enorme interés entre los jóvenes aspirantes.

El concurso de baile que tendrá lugar el mismo día 31 promete presentarse muy competido, para que pueda acudir parejas de las villas cercanas se ha decidido celebrarlo a las 6 y media de la tarde. Un destacado "dantzari" profesional presidirá el jurado y no hace falta añadir que la imparcialidad está garantizada. Las parejas deberán obligatoriamente presentarse ataviadas con el traje regional. Las inscripciones se recibirán en las tres sucursales de Gurea, comercio de Ramón Ganzarain y Bar Loidi. Se distribuirán sucesivamente los premios siguientes: 100, 60, 40 y 30.

La "Soka-Muturra" y los embolados de la tarde son atractivo que dará a esta simpática fiesta un color desusado, en el magnífico escenario de Etxeberrieta.